4 Pieces
94 m?

Réf. 00158
1295 000 €

Le Trayas
Maison a vendre (83700)
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Découvrez des vues époustouflantes et une tranquillité absolue avec
cette villa exceptionnelle nichée au coeur de la Cote d'Azur. Préte a étre
habitée immédiatement, cette résidence écologique allie élégance et
modernité dans un cadre méditerranéen remarquable.Répartie sur trois
niveaux privés, la villa offre des vues panoramiques a 180 degrés sur la
mer depuis des terrasses ensoleillées congues pour la tranquilité et la
relaxation. Elle comprend trois chambres luxueuses, chacune équipée
de la climatisation, d'une salle de bains attenante, d'un coffre-fort et

d'un acces indépendant pour ...

Discover breathtaking views and tranquility with this exquisite villa nestled in the
heart of the French Riviera. Ready for immediate move-in, this eco-friendly
residence combines elegance with modern living against the stunning
Mediterranean backdrop.Spanning three private levels, each offers breathtaking
180-degree views of the sea from sunlit terraces designed for peace and
relaxation. The villa features three luxurious bedrooms, each with air conditioning,
an ensuite, a safe, and independent access for enhanced privacy. Two bedrooms

open onto private terraces, perfect for enjoying serene ...
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